

# Die Vorfreude steigt: Am 18. April 2024 werden beim Deutschen Computerspielpreis die besten Games des Jahres in München ausgezeichnet

- Verleihung des Deutschen Computerspielpreises 2024 in den Eisbach Studios München
- Moderiert von Katrin Bauerfeind und Uke Bosse

**Berlin, 11. April 2024** – Bald wird es wieder feierlich, wenn am Donnerstag, den 18. April 2024, die deutsche Games-Branche zusammenkommt, um beim Deutschen Computerspielpreis (DCP) die besten Spiele des Jahres auszuzeichnen. Durch die Preisverleihung führt das Moderatoren-Duo Katrin Bauerfeind und Uke Bosse.

Neben Persönlichkeiten aus Politik, Kultur und Gesellschaft werden auch wieder zahlreiche prominente Vertreterinnen und Vertreter der Branche teilnehmen. So überreichen unter anderem die Autorin Liza Grimm, der Comedian Maxi Gstettenbauer, der Schauspieler Özgür Karadenis, die Stuntfrau Marie Mouroum, der Content Creator Artur Niemczuk aka fisHCOp und die Streamerin Carla Schulze Buschoff aka RayaOnAir als Laudatorinnen und Laudatoren die Auszeichnung.

Ab 18:30 Uhr, beginnend mit der Pre-Show, wird die Preisverleihung im Live-Stream auf dem <u>YouTube-Kanal des DCP</u>, dem <u>Twitch-Kanal des game</u> und auf <u>www.deutscher-computerspielpreis.de</u> übertragen. Die Übertragung der Preisverleihung selbst startet um 20:00 Uhr.

Im Vorfeld der Preisverleihung finden bereits am 11. und 15. April jeweils ab 18:00 Uhr Pre-Shows auf dem <u>Twitch-Kanal der devcom</u> statt. Dort spielen die Moderatorin und der Moderator zusammen mit den Laudatorinnen und den Laudatoren die nominierten Titel des DCP 2024 und schalten einige Nominierte als Gäste in den Stream dazu.

Der wichtigste Preis der deutschen Games-Branche wird in 15 Kategorien und mit Preisgeldern in Höhe von insgesamt 800.000 Euro verliehen. In der begehrten Kategorie "Bestes Deutsches Spiel" treten in diesem Jahr Atlas Fallen (Deck13 Interactive/Focus Entertainment), EVERSPACE 2 (ROCKFISH Games) und Fall of Porcupine (Critical Rabbit/Assemble Entertainment) an. Alle Nominierungen sind <a href="https://doi.org/10.1007/jib.com/hier.zu">hier</a> zu finden.

"Ich bin stolz, dass der Deutsche Computerspielpreis dieses Jahr wieder in München verliehen wird und unsere bayerische Gamesbranche ein bedeutender Teil davon ist", so Staatsminister Dr. Fabian Mehring vom Bayerischen Staatsministerium für Digitales. "Games sind die Formel 1 der Digitalisierung und bayerische Entwicklerinnen und Entwickler gestalten den gesellschaftlichen Wandel und die digitale Transformation an der Spitze mit. Das zeigt sich auch darin, dass zwei der drei Nominierten für das Studio des Jahres aus dem Freistaat stammen. Ich drücke allen Nominierten die Daumen und freue mich schon jetzt auf eine spannende Preisverleihung."

Die diesjährige Award-Show findet in den <u>Eisbach Studios</u> in München statt. Die hauptsächlich als Filmstudio genutzte Location bietet ideale Rahmenbedingungen, um am Abend des 18. April ganz im Zeichen des DCP zu stehen.

Träger des Preises sind die Bundesregierung, vertreten durch das Bundesministerium für Wirtschaft und Klimaschutz, und der game – Verband der deutschen Games-Branche.

## Presse-Akkreditierung

Presse-Akkreditierungen sind weiterhin unter <a href="https://deutscher-computerspielpreis.de/presse-akkreditierung">https://deutscher-computerspielpreis.de/presse-akkreditierung</a> möglich.

# **Weitere Informationen**

Der DCP in den sozialen Netzwerken: <u>Bluesky</u>, <u>Facebook</u>, <u>Instagram</u>, <u>Threads</u>, <u>X</u> und <u>YouTube</u> #derDCP

Pressemeldungen und Bildmaterial aus den Vorjahren auf <u>www.deutschercomputerspielpreis.de/presse</u>

Pressematerial von Herrn Staatsminister Dr. Fabian Mehring ist hier abrufbar.

###

# Über den Deutschen Computerspielpreis

Der Deutsche Computerspielpreis (DCP) ist der wichtigste Preis für die deutsche Games-Branche und wird seit 2009 verliehen. Mit dem DCP zeichnet die Bundesregierung, vertreten durch das Bundesministerium für Wirtschaft und Klimaschutz, gemeinsam mit dem game – Verband der deutschen Games-Branche die besten Computer- und Videospiele des Jahres aus Deutschland aus. Hochrangig besetzte Fach- und Hauptjurys wählen nach Aspekten wie Qualität, Innovationsgehalt, Spielspaß sowie kulturellem und pädagogischem Anspruch die besten Games aus. Das Awardbüro des DCP ist bei der Stiftung Digitale Spielekultur angesiedelt. Die Preisverleihung 2024 wird gefördert vom Bayerischen Staatsministerium für Digitales. Mehr Informationen auf www.deutscher-computerspielpreis.de.

#### Kontakt

#### Awardbüro Deutscher Computerspielpreis

c/o Stiftung Digitale Spielekultur Benjamin Rostalski, Tobias Lo Coco, Dominic Riemenschneider Marburger Str. 2, 10789 Berlin

Tel: 030 236 258 94 14

E-Mail: kontakt@computerspielpreis.de

## Pressekontakt

## **Marchsreiter Communications**

Dieter Marchsreiter, Thomas Hübner, Aleksandra Ptasinska, Sebastian Arlt, Franziska Haß

Tel: 089 510 199 42

E-Mail: <a href="mailto:dcp@marchsreiter.com">dcp@marchsreiter.com</a> <a href="https://www.marchsreiter.com">https://www.marchsreiter.com</a>